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Wie es sich am besten digital diskutiert
Eine kleine Einführung

Der Stammtisch wird von Stefanie moderiert

● Wer etwas sagen möchte, schreibt „!“ in den Chat

● Alternativ: schreibt einfach eure Frage in den Chat.

● Alle kommen der Reihenfolge nach dran

● Lasst euch gegenseitig ausreden

● In der Kürze liegt die Würze : )
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1. Was im Wald geschah
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Sie wachsen!!!

Bei der Begehung mit Forstwirt Volker 

Ziesling von der Wald-AG von Greenpeace 

Mannheim-Heidelberg waren wir insgesamt 

zufrieden, was den Zustand der Neubäume 

angeht.

Die Verluste bewegten sich in einer zu 

erwartenden Größenordnung angesichts der 

längeren Trockenperiode.

Begehung von C4 mit Forstwirt 

Volker Ziesling 07.09.2020
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Putzaktion und Neupflanzung 27.09.2020

… und neue kommen dazu!

Corona-konform (20 Teilnehmer) haben 

wir von Forstwirt Volker Ziesling gelernt 

wie die Setzlinge von Gras befreit und mit 

Totholz umringt werden sollten.

Wir haben auch mehrere Arten von 

Neophyten entfernt und in die 

freigelegten Stellen haben wir 

gesammelte Eicheln eingesät.
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Pflanzaktion des Hockenheimer Marketing Vereins 10.03.2021

Gleich setzt es was…

125 Setzlinge wurden vom Verein 

gepflanzt.

Die BI war beim Setzen tatkräftig dabei 

und freut sich über den 

Pflanzenzuwachs. 

Vielen Dank an den Hockenheimer 

Marketing Verein für die großzügige 

Aktion.

https://hockenheimer-marketing-verein.de/

Bild: Hockenheimer Marketing Verein

https://hockenheimer-marketing-verein.de/
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Fleißiger Wuchs und neue Begrenzung

Aktueller Zustand

● Wie erwartet sind nicht alle Setzlinge 

angewachsen…

● … aber viele kleine Bäumchen tun ihr bestes und 

verdichten bereits den Wald

● Aus den Kastanien und Eicheln sind kleine 

Bäumchen geschlüpft

● Die Pflanzfelder vom März 2020 wurden mit neuen 

wiederverwendbaren Bändern eingefasst.



2. Politische Aktivitäten
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Im Oktober trafen wir uns mit den neuen 
Landtagsabgeordneten

▪ Andre Baumann (Grüne)

▪ Andreas Sturm (CDU)

Im März trafen wir uns mit MdB Cem Özdemir 
und Andre Baumann.
Cem Özdemir ist Vorsitzender des Ausschusses 
für Verkehr und digitale Infrastruktur. Er 
versprach die BI bei Kontakten zur Autobahn 
GmbH zu unterstützen.

Aufgrund der Verwendung eines Bildes in einer 
Anzeige und in einem Flyer möchten wir 
klarstellen, dass die BI parteiunabhängig ist!

Wir freuen uns über eine breite Unterstützung 
unserer Anliegen.

Vor-Ort-Treffen mit Politikern 
Landtagswahlkampf

Bild: A. Sturm
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Brief an Landesverkehrsminister Winfried Hermann
in Zusammenarbeit mit der Gemeinderatsfraktion der Grünen



3. Straßenbenennung ‚Am Stadtwald‘
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Gemeinderatsbeschluss vom 24.02.2021

Neue Straße ‚Am Stadtwald‘

Die BI beteiligt sich an den Kosten mit 
maximal 900 EUR. Bisherige Spenden 
werden hierfür nicht verwendet.
Wir nehmen gerne Spenden für dieses 
Vorhaben an (E-Mail an info@bi-
prostadtwald-c4.de).

Zur Zeit werden die Vermessungsarbeiten 

durchgeführt. Danach werden die 

Straßenschilder bestellt.

Wir hoffen bei nachlassenden Corona-

Einschränkungen eine medienwirksame 

Einweihungsfeier mit OB Zeitler 

voraussichtlich im Juli durchführen zu können.



4. Planungsvorhaben
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Rastanlagenplanung Stand Mai 2021

RP KA hat in 2020 keine weiteren Aktivitäten 
durchgeführt.

Planung wurde am 1.1.2021 an die Autobahn 
GmbH übergeben. Hockenheim ist weiterhin 
favorisierte Variante.

Die Autobahn GmbH hat in den letzten 
Monaten für negative Schlagzeilen gesorgt und 
hat sich verstärkt um ‚interne Baustellen‘ 
kümmern müssen.

Wir werden den Kontakt mit der Niederlassung 
Stuttgart der Autobahn GmbH aufnehmen.

Das Projekt hat sich nach unserer 
Einschätzung bisher um mindestens 1 Jahr 
verzögert.
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Es wurden sehr viele Grobkorridore sowohl 

in Ba-Wü wie in R-P definiert. Ein 

Grobkorridor führt an Hockenheim parallel 

zur A6 vorbei.

Bis Ende 2021 sollen aus den 

Grobkorridoren die Varianten definiert 

werden. In 2022 soll die Präferenzvariante 

festgelegt werden.

Wir befürworten prinzipiell den Ausbau des 

Schienennetzes und werden die Planungen 

weiter verfolgen, soweit sie Hockenheim 

betreffen.

DB Aus-/Neubaustrecke MA-KA

Bild: DB Netze



5. Internes
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Einige Unterstützer haben uns in 2019 und 

2020 angesprochen, ob sie Transparente für 

ihre Häuser bekommen können. Wir werden 

diese erst bestellen, wenn das Projekt 

Rastanlagenplanung bei der Autobahn 

GmbH aktiver ist.

Anfragen zu Transparenten
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Mitglieder und Finanzen

Mitglieder (Stand 12.05.2021)

Finanzen (Entwicklung März 2020-Mai 2021)

Saldo 02.03.2020 531,85 EUR

Baumpatenschaften März 2020 + 1914,00 EUR

Baumpatenschaften für neue Pflanzung +   115,00 EUR

Spenden +     75,00 EUR

Zinseinnahmen +       0,06 EUR

Ausgaben Pflanzung März 2020 - 483,87 EUR

Ausgaben Pflege Pflanzbereich - 43,80 EUR

Saldo 14.05.2021 2108,24 EUR

Unterschriften: 3930 E-Mail-Verteiler: 579 Aktive Unterstützer: 65



6. Geplante Aktionen
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Kampf gegen die Kermesbeere - Invasiver Eindringling 

Pflanze verdrängt unsere Bäumchen

● Verbreitet sich in C4

● Die BI möchte sich der Beseitigung der Pflanze 

annehmen

● UFFBASSE: Die Pflanze muss mit 

Schutzhandschuhen mit Wurzel entfernt werden –

die gesamte Pflanze ist giftig 
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Die wegen Corona ausgefallene Pflanzaktion im Herbst 2020 wird voraussichtlich im November 

2021 stattfinden.

Pflanzaktion Herbst 2021



7. Vortrag BI Waldwende Jetzt!



8. Offene Diskussionsrunde und 

Vorschläge
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Vertreten durch Stefanie García Laule, Heinrich-Böll-Str. 86, 68766 Hockenheim

BI Pro Stadtwald C4 folgen auf

www.bi-prostadtwald-c4.de

info@bi-prostadtwald-c4.de

https://www.facebook.com/BIProStadtwaldC4
http://www.bi-prostadtwald-c4.de/
mailto:info@bi-prostadtwald-c4.de
https://www.instagram.com/bi_pro_stadtwald_c4/?hl=de

